

La FEMP celebró en Cádiz su Junta de Gobierno

La mañana del día 26, el Oratorio San Felipe Neri, fue el marco de excepción para la reunión de la Junta de Gobierno de la FEMP, la primera de este mandato que se celebra fuera de Madrid y también la primera presidida por Íñigo de la Serna desde su elección como Presidente de la Federación.

Al acto acudieron la Alcaldesa anfitriona, Teófila Martínez; el Presidente de la Diputación de Cádiz, José Loaiza, y el Presidente del CMRE, Alcalde de Stuttgart, Wolfgang Schuster. En su presencia, Íñigo de la Serna destacó el especial significado de reunirse en Cádiz, *"por ser una ciudad sinónimo de derechos y libertades de los ciudadanos"*.

Recordó que la FEMP tiene más de 30 años de existencia y que durante ese tiempo ha alcanzado muchos logros, gracias al esfuerzo de todos. Sobre la vocación europeísta de la Federación señaló que *"nuestra participación activa y responsable en el CMRE responde a que estamos convencidos de que sólo yendo de la mano del CMRE y en colaboración y cooptación con otros Gobiernos Locales europeos, podremos alcanzar nuestros objetivos que son el desarrollo del espíritu europeo basado en la autonomía local; la participación de los gobiernos locales en las políticas de la UE; el intercambio de experiencias con otros gobiernos locales del continente; y la representación de la Administración Local española en las instituciones de Europa"*.

Por su parte, la Alcaldesa de Cádiz, Teófila Martínez, señaló que *"para Cádiz es muy especial que se celebre esta Junta aquí,*



El Oratorio San Felipe Neri acogió la reunión de la Junta.

en este Oratorio. Es obligado que aprovechemos este momento para aportar al municipalismo lo mejor de nosotros mismos". A su juicio, los Ayuntamientos están jugando un importante papel para garantizar el equilibrio del Estado español. En relación con la presencia de Alcaldes Iberoamericanos en el marco de la XXV Asamblea General del CMRE, la Alcaldesa anfitriona ha dicho que *"los municipios son la única red capaz de establecer unas relaciones estables entre Europa e Iberoamérica y eso porque los Alcaldes casi siempre tenemos el mismo objetivo: trabajar por el bienestar de los ciudadanos"*

En esta misma línea, José Loaiza, Presidente de la Diputación manifestó la necesidad de *"legislar de la mano de los municipios"* y ha reconocido a la FEMP como el interlocutor del Gobierno en esta materia, y se mostró orgulloso del trabajo de la FEMP, *"a la que pertenezco y cuya Comisión de Movilidad y Accesibilidad presido"*.

Finalmente, Wolfgang Schuster, animó a la cooperación *"horizontal"* entre las ciudades europeas para salir de la crisis. Los Gobiernos Centrales, explicó, tienden a centralizar servicios y a recortar sus aportaciones a los municipios, *"reduciendo así la participación ciudadana"*. Por eso, es preciso impulsar la descentralización, el desarrollo y la democracia –los tres puntos fuertes de la XXV Asamblea- para *"reforzar la democracia local"*.